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ATIBAIA  HOJE
O vereador Julio Cesar Mendes, que assume a presidência da Câmara em 1º de janeiro de 2022, vai conciliar as 
exigências administrativas do cargo com seu trabalho diário de campo, sempre visitando os bairros, principalmen-
te os mais afastados de Atibaia. Página 3

A 8ª Edição do Pit Stop Solidário, 
realizada no domingo (12), em 
Atibaia, com apoio da Prefei-
tura, arrecadou 6 toneladas de 

rações, alimentos, panetones, além de diver-
sos brinquedos, que serão doados a entidades 
assistenciais de Atibaia.

Para o evento, foi montada uma estrutura es-
tilo “drive-thru”, no qual as pessoas poderiam 
passar com seus carros e deixar sua doação, 
uma forma de não gerar aglomerações e seguir 
as regras sanitárias de prevenção à Covid-19.

As arrecadações serão destinadas à Casa do 
Pão, Instituto Mãos Dadas - Igreja Reaj, Paró-
quia São Sebastião do Caetetuba e Fundo So-
cial de Solidariedade.

O organizador do evento, GCM Lucas Car-
doso, avalia positivamente a arrecadação, que 
superou a ação anterior e agradece a partici-
pação de todos que acreditam no projeto e co-
laboraram para tornar o Natal mais solidário 
não só para as famílias carentes, mas também 
para os animais que necessitam de ração, mui-
to amor e carinho!

8º PIT STOP SOLIDÁRIO
ARRECADOU 6 TONELADAS DE

RAÇÕES, ALIMENTOS E PANETONES
Em parceria com a Prefeitura, evento foi considerado um sucesso pelos organizadores;

arrecadação será destinada a entidades de Atibaia

Os capetinhas comen-
tam alguns fatos, como por 
exemplo a presença de po-
liciais na Câmara Municipal 
de Atibaia, que estavam à 
procura de uma jovem que 
trabalhou há tempos como co-
missionada. Falam também 
de um nome que se resol-
ver ingressar para a política 
em 2.022, gerará um reboli-
ço na política local. Tudinho 
na página 2

CALDEIRÃO 
DO DIABO

PREFEITURA ANUNCIA IMPLANTAÇÃO 
DE MAIS TRÊS UNIDADES DO CIEM

Primeira unidade foi instalada no Jardim Terceiro Centenário, em 2014,
e segunda unidade inaugurada no Jardim Imperial (foto), em 2020. Página 7

PREFEITURA INICIA OBRAS 
DE ASFALTO DE 22 MIL M2 NO 

JARDIM ESTÂNCIA BRASIL
Ordem de Serviço para dar início às obras no bairro foi assinada

na segunda (13); investimento inicial é de R$ 500 mil e inclui
rede de esgoto e drenagem. Página 7

ATIBAIA É A CIDADE QUE 
MAIS GEROU EMPREGOS 

NA REGIÃO: 2.500 NOVAS 
VAGAS SÓ ESTE ANO

Segundo dados do Caged, município tem o melhor
saldo na região bragantina, com destaque para os setores

de serviços e indústria. Página 7

SECRETARIA DE SAÚDE DE ATIBAIA FAZ ALERTA 
SOBRE CIRCULAÇÃO DO VÍRUS INFLUENZA

As recomendações para evitar a propagação da Infl uenza são as mesmas contra a Covid-19: lavagem e higienização das mãos; uso de 
máscara e evitar aglomerações e ambientes fechados, além de não compartilhar objetos de uso pessoal. Página 2

PREFEITURA DE ATIBAIA ENVIA NOVA
PROPOSTA À CÂMARA PARA PAGAMENTO DE 
ABONO AOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO

Executivo também aguarda homologação da Justiça para realizar pagamento do reajuste
infl acionário referente a 2020 a todos os servidores municipais. Página 6

POSSE DA NOVA DIRETORIA
DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL

E INDUSTRIAL DE ATIBAIA

O prefeito Emil Ono, Rubens Carvalho - o novo presidente da Acia e Alessandro Roncoletta,
brindando e desejando sucesso à nova diretoria. Página 5
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CALDEIRÃO DO DIABO
POLÍCIA  NA  
CÂMARA  (1)
Na quarta, dia 15, po-

liciais foram até a Câmara 
Municipal de Atibaia. Nada 
a ver com a atuação de verea-
dores, mas estavam em busca 
de uma jovem, que segundo 
as informações era servido-
ra do Legislativo.

POLÍCIA  NA  
CÂMARA  (2)
Com o nome e três fotos 

da jovem e dados de seu veí-
culo, o RH da Câmara infor-
mou aos policiais que havia 
exercido funções, não como 
concursada, mas como co-
missionada, e há muito ha-
via sido exonerada.

POLÍCIA  NA  
CÂMARA  (3)
A notícia correu pela ci-

dade e segundo às más lín-
guas, tem gente que deve 
estar com a pulga atrás da 
orelha, sabendo que a polí-
cia está atrás da morena, que 
possivelmente tem muita coi-
sa para contar para as autori-
dades policiais.

IMPONDERÁVEL  (1)

Na política sempre há o 
imponderável, ou seja, algo 
que nunca foi pensado ou 
aventado, mesmo que de for-
ma remota. Em Atibaia, en-
quanto os que têm aspirações 
políticas para as eleições de 
2.022 - deputado estadual ou 
federal - analisam os possí-
veis adversários e sua força 
diante do eleitorado, os aten-
tos capetinhas ouviram um 
nome que desmonta muitas 
das eventuais candidaturas. 
O nome é Daniel Dias.

IMPONDERÁVEL  (2)
O nadador Daniel Dias, 

atual secretário de Esportes 
de Atibaia, 14 vezes cam-
peão paralímpico, conhecido 
e reconhecido não só em São 
Paulo mas em todo o Brasil, é 

um nome que se resolver en-
trar na política, dificilmente 
será derrotado. Vamos ver o 
que o futuro reserva!

MICROFONE

Na terça, dia 14, no Ati-
baia Residence Hotel & Re-
sort, com a presença do pre-
feito Emil Ono, foi ao ar 
evento que marcou a passa-
gem da faixa presidencial de 
Alessandro Roncoletta para 
o novo presidente, Rubens 
Carvalho e nova diretoria da 
Associação Comercial de In-
dustrial de Atibaia. Todos fi-
zeram uso da palavra, mas a 
surpresa ficou por conta da 
fala do prefeito Emil Ono, 
que mostrou descontração 
ímpar diante dos microfones 
e bota descontração nisso!

BATERIAS
Desde quinta-feira até o 

domingo, dia 19, o prefeito 
Emil Ono está curtindo ses-
são de recarregar as baterias. 
Até lá, o comando da cidade 
é do vice Fabiano de Lima, 
como prefeito em exercício.

POLÍTICA  (1)
Faltando pouco menos de 

um ano para as eleições, os 
eventuais pré-candidatos a 
deputado estadual e federal 
já começam a se movimen-
tar. Uns timidamente, como 
Daniel Martini, que teve ex-
pressiva votação nas últimas 
eleições, e outros de forma 
mais às claras.

POLÍTICA  (2)
Às claras está atuando o 

ex-prefeito Saulo Pedroso, 
claramente pré-candidato a 
deputado federal e que toda 
semana visita cidades da re-
gião em busca de apoio, di-
vulgando que não só Atibaia, 
mas toda região necessita de 
um representante em Brasí-
lia, ou mais precisamente na 

Câmara Federal, em busca de 
verbas para as prefeituras da 
região, que é a segunda mais 
pobre do Estado, sendo que 
a região do Vale da Ribeira 
é a primeira colocada.

POLÍTICA  (3)
Por outro lado, também às 

claras, temos o guarda mu-
nicipal Lucas Cardoso, que 
busca destaque ao tirar fo-
tos com cachorros e gatos, 
mostrando ser um defensor 
da causa animal. Lucas tam-
bém conta com marqueteiros 
de plantão, que postam suas 
fotos no facebook e que de 
maneira ridícula e inacredi-
tável recebem apoio de todos 
os quadrantes do Brasil e até 
do exterior. Nesta semana, 
em uma das postagens rece-
beu mensagens de Maria Rai-
munda, que mora no Recan-
to das Emas, em Brasília, que 
com certeza nunca ouviu fa-
lar em Lucas Cardoso.

FIDELIDADE
Em bate-papo de capeti-

nha com o prefeito Emil Ono, 
ele garantiu que irá apoiar a 
Saulo Pedroso nas próximas 
eleições, embora eles estejam 
operando em frequências di-
ferentes.

É  ELE!

Pouco conhecem, mas 
este é Annibale Tropi Som-
ma, recentemente nomeado 
comandante da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômi-
co, por sinal a simpatia em 
pessoa!

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocasse 
a seguinte frase: “Capetinha 
pensava que a política era a 
segunda mais antiga profis-
são do mundo. Agora ele vê 
que a política é muito pare-
cida com a primeira”.

A Secretaria de 
Saúde de Ati-
baia faz um 
alerta sobre um 

surto de gripe que está ocorren-
do em algumas cidades brasilei-
ras, referente ao vírus Influenza 
A subtipo H3N2. A população 
deve manter-se vigilante e to-
mar medidas que evitem a pro-
pagação da Influenza, que são 
as mesmas para conter a propa-
gação da Covid-19 e outras do-
enças respiratórias: lavagem e 
higienização das mãos; utilizar 
máscara para proteção de nariz 
e boca; não compartilhar obje-
tos de uso pessoal; evitar aglo-
merações e ambientes fechados 
(procurar manter os ambientes 
ventilados); evitar contato pró-
ximo a pessoas que apresentem 
sinais ou sintomas de influenza, 
entre outros.

A Síndrome Gripal é carac-
terizada quando o indivíduo tem 
febre de início súbito, acompa-
nhada de tosse ou dor de gargan-

ta e, pelo menos um, dos seguin-
tes sintomas: cefaleia, mialgia 
ou artralgia (dor nas articula-
ções). O período de incubação 
da gripe varia de um a quatro 
dias. A transmissibilidade em 
adultos ocorre principalmente 
24 horas antes do início dos sin-
tomas e dura até três dias após 
o final da febre. Nas crianças 
pode durar em média 10 dias e 
por mais tempo nos pacientes 
imunossuprimidos.

Em Atibaia não houve casos 
positivos de Síndrome Respira-
tória Aguda Grave (SRAG) por 
Influenza em 2021. A Secretaria 
Municipal de Saúde registrou 
uma notificação de caso ambu-
latorial de Influenza A no iní-
cio do mês de dezembro e, em 
2020, dois casos ambulatoriais 
de Influenza B e casos de VSR 
(vírus sincicial respiratório).

A influenza ocorre duran-
te todo o ano, com maior fre-
quência nos meses de outono 
e inverno, quando as tempera-

turas caem, principalmente no 
Sul e Sudeste do país. Na cam-
panha de vacinação contra a gri-
pe neste ano, que já foi encer-
rada, a cobertura foi em torno 
de 75% dos grupos prioritários, 
que incluem crianças, gestantes, 
puérperas, idosos, indígenas e 
trabalhadores da saúde. A vaci-
na contra a gripe usada no Bra-
sil já tem em sua composição a 
H3N2, mas não se trata da va-
riante Darwin, a que agora cir-
cula no Rio e em São Paulo, por 
exemplo. Desde que a varian-
te foi encontrada, a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS) 
recomenda uma nova formula-
ção para as vacinas contra a gri-
pe que serão aplicadas em 2022, 
agora com a H3N2 Darwin.

A Secretaria de Saúde de 
Atibaia recomenda atenção es-
pecial aos grupos com fatores de 
risco para complicações, como 
idosos, crianças com menos de 
2 anos e pessoas com comor-
bidades.

SECRETARIA DE SAÚDE DE ATIBAIA 
FAZ ALERTA SOBRE CIRCULAÇÃO

DO VÍRUS INFLUENZA
As recomendações para evitar a propagação da Influenza são as mesmas contra a Covid-19: 

lavagem e higienização das mãos; uso de máscara e evitar aglomerações e ambientes fechados,
além de não compartilhar objetos de uso pessoal
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CRIANÇAS APRENDEM
REGULAÇÃO EMOCIONAL EM CASA!

Dra. Regiane Glashan*

As crianças acostumadas a 
terem seus sentimentos acolhi-
dos pelos pais são mais sociá-
veis e fazem amizades com fa-
cilidade, pois estão acostumadas 
a reciprocidade.

A inteligência emocional da 
criança é influenciada em sua 
maior parte pelo temperamen-
to (70%), ou seja, pelos genes 
herdados dos pais, mas também 
é moldada pelas interações da 
criança com seu meio ambiente, 
e, de início esse ambiente pode 
ser traduzido pelo convívio com 
seus pais. Imagine que essa in-
fluência familiar modula um 
sistema nervoso muito imatu-
ro (que está em amadurecimen-
to). A partir dessa informação, 
visualize o quanto as emoções do 
bebezinho são influenciadas por 
seu sistema nervoso e o quanto os 
pais habilidosos precisam modu-
lar ou modelar as emoções do 
bebê para assegurar seu bem-
-estar emocional no presente e 
no futuro.

Como já mencionei em ou-
tros artigos escritos por mim an-
teriormente, os pais ajudam seus 
filhos desde o berço a regularem 
as emoções e a aprenderem fer-
ramentas que os auxiliam a se 
acalmarem e que influenciam 

diretamente no comportamen-
to infantil.

Por mais imaturo que seja 
um bebê, ele é capaz de sentir 
o modo como nós, cuidadores, 
reagimos ao seu desconforto, a 
sua dor, a sua hiperestimulação, 
as mudanças de temperatura e 
até a sua fralda suja e úmida. O 
bebê consegue perceber que es-
tamos num estado de ansieda-
de ou num estado de regulação 
emocional.

Como?
Lembram-se que já mencio-

nei os neurônios espelho (NE)? 
Pois bem, é por meio deles que 
o bebê faz essa leitura emocio-
nal. Os NE não só os ensinam 
a decodificar as nossas expres-
sões faciais e corporais como 
também nosso estado de âni-
mo (e vice-versa).

Os bebês que não têm suas 
necessidades emocionais aten-
didas (e aqui também incluo as 
físicas: alimentação, confor-
to, higiene, repouso, ambien-
tal, etc.) não aprendem sobre o 
mundo emocional. Não desen-
volvem a boa capacidade de re-
conhecer as próprias emoções 
como as emoções dos outros. 
Parece que ficam analfabetos 
emocionalmente e esse analfa-
betismo pode ter sido origina-
do do analfabetismo emocional 
de seus pais.

Quando os bebes se desre-
gulam e choram de medo, triste-
za ou irritação, parece que pou-
co os consolam, apenas ficam 
mais tristes e assustados ain-
da. São bebês que com o tem-
po se tornam mais passivos, sor-
riem pouco para o ambiente a 
sua volta, são mais irritadiços. 
Não podem reagir de outra ma-
neira, pois ninguém os ensinou 
a fazerem diferente!

A mensagem que fica para 
essas crianças pequenas é que 
ninguém as ensinou a sair da 
agonia (de não ter suas neces-
sidades humanas básicas aten-
didas) para o estado de confor-
to (apaziguamento/bem-estar) 
- não sabem se acalmar - são 
muito ansiosas.

As crianças que receberam 
apoio emocional de seus cui-
dadores podem ser vistas em 
alguns parquinhos espalhados 
pela cidade.

Veja esse exemplo!
Tenha em sua mente duas 

crianças brincando num parque 
de faz de conta. Uma das crian-
ças diz que seu boneco ou bone-
ca está em perigo e com muito 
medo. É provável que o colega 
lance mão de um super-herói 
para salvar o brinquedo em peri-
go e ajuda-lo a retomar seu esta-
do de segurança. Essas crianças 
estão dando uma aula de regu-
lação emocional e de empatia.

Você deve estar querendo 
saber a fórmula para criar fi-
lhos emocionalmente inteligen-
tes. Não é fácil, mas posso lhes 
dizer que é mais simples do que 
vocês imaginam. Em primeiro 
lugar, compreenda seu próprio 
estilo de lidar com as emoções e 
em segundo lugar, observe como 
seu estilo afeta os seus filhos (seus 
NE abrandam os NE de seu filho 
ou os deixam mais ansiosos?).

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

O vereador Julio Cesar Men-
des, que assume a presidência da 
Câmara em 1º de janeiro de 2022, 
vai conciliar as exigências admi-
nistrativas do cargo com seu tra-
balho diário de campo, sempre 
visitando os bairros, principal-
mente os mais afastados de Ati-
baia. É o que afirmou em entre-
vista ao Atibaia Hoje.

Por falar em trabalho de cam-
po, nesta semana ele retornou à 
via de acesso ao bairro Estância 
Santa Maria do Laranjal para con-
ferir como ficaram as obras de mi-
cropavimentação na estrada. “In-
formo que o trecho inicial da via 
também será atendido em bre-
ve, começando na Estrada dos 
Pires. O mesmo benefício alcan-
çará o Morro Cavado na Estrada 
do Laranjal e o Morro da Duratex 
na Estrada Bento Soares, bairro 
Campo dos Aleixos”, acrescentou 
em seu perfil de rede social, sem-
pre agradecendo o prefeito Emil 
Ono, o vice-prefeito Prof. Fabia-
no de Lima e o secretário de Ser-
viços Ricardo Freire pela atenção.

Vereador em segundo man-
dato, eleito pelo PL (Partido Li-
beral) com 1.553 votos nas elei-
ções municipais do ano passado, 
Julio Mendes, filho do ex-verea-
dor Osvaldo Mendes (seis manda-
tos de vereança), demonstra que 
amadureceu na função. O resul-
tado é que melhorou o relaciona-
mento entre Legislativo e Execu-
tivo, entendendo as razões e os 
prazos da Prefeitura, mas tam-
bém cobrando, no bom sentido, 
as demandas trazidas ao seu gabi-
nete pela população. No primei-
ro mandato, ele superou suas di-
ferenças com outros vereadores 
e assumiu o espinhoso posto de 
líder do prefeito (Saulo Pedro-
so). Desafio vencido! - comentou.

Em suas falas na tribuna da 
Câmara, constata-se atualmen-
te a desenvoltura de um políti-
co menos tenso, moderado, arti-
culado com seus pares (sempre 
fazendo menção ao trabalho dos 
demais edis) e em sintonia com 
o ritmo do poder público em ge-
ral, nas três instâncias - muni-
cipal, estadual e nacional. Ad-
vogado no escritório Mendes & 
Kuroishi Advogados, ele frequen-

A Câmara de Atibaia apro-
vou, em sessões extraordinárias 
realizadas na quinta-feira, 16 de 
dezembro, projeto dos vereado-
res José Carlos Machado (Zé 
Machado) e Paulo Ferraz Alvim 
(Pi do Judô) que altera legisla-
ção anterior e amplia o alcan-
ce da Feira do Produtor Rural 
Mario Inui.

A ideia é implantar a feira 
na Praça Santa Helena, no Jar-
dim Recreio Estoril, em todos 
os dias da semana, conforme es-
tudos de viabilidade pela Secre-
taria Municipal de Agricultura. 
O horário será estabelecido por 

decreto, com os produtores de-
vendo chegar sempre com uma 
hora de antecedência.

O objetivo é incentivar o co-
mércio de flores, plantas e pro-
dutos orgânicos diretamente dos 
produtores de Atibaia e deve ser 
tratada como prática integrada, 
contínua e permanente. Antes, 
o nome era “Feira de Flores e 
Plantas”.

Segundo os autores do proje-
to agora aprovado, com a deno-
minação de Mario Inui, político 
recentemente falecido, realiza-
-se homenagem a “esse homem 
que foi destaque no cenário pú-

blico e empresarial rural de Ati-
baia, além de ser franco defen-
sor e promotor das atividades 
da comunidade japonesa na re-
gião”. Conforme a norma legis-
lativa, o texto do projeto, ago-
ra lei, inclui pequena biografia 
de Inui.

Zé Machado e Pi do Judô 
informaram que outra finali-
dade foi aumentar os ramos de 
atividades que poderão ser co-
mercializadas, com o intuito 
de beneficiar maior número de 
produtores rurais do município, 
além de expandir os dias de fun-
cionamento da feira.

Na tarde de sexta-feira (17), 
a Câmara realizou uma sessão 
solene para a entrega de moção 
de congratulações a integrantes 
da Equipe Delta, da Polícia Mi-
litar, pelos relevantes trabalhos 
prestados à municipalidade. A 
iniciativa foi do vereador Fer-
nando Souza (Fefê). O vereador 
Ademilson Militão também es-
teve presente no evento.

Cada homenageado rece-
beu um diploma da Câmara: 
Cb PM Thiago Nacarato Antu-
nes, Cb PM Thiago Ferreira de 
Souza Yosida, 1º Sgt PM Val-
dir de Oliveira Simas Júnior, 
Cb PM Ricardo Rodrigues da 
Silva, Cb PM Luis Antônio da 
Silva, Cb PM Mauricio Wakaki, 
Cb PM Gustavo Henrique Ni-
cochelli Magalhães Barbosa, 
Cap João Cláudio Corrente San-
tos Silva, Sd PM Filipi Barbo-
sa Bucciarelli, Sd PM Gabriel 
Bueno, Major PM Wanderley 
Turolla Alves Cardoso, Cb PM 

Carlos Alberto de Campos Ju-
nior, Sd PM Jean Victor Hiroshi 
Ioshimura e Sd PM Luís Alber-
to Verutti Joaquim.

A moção destacou especial-
mente o empenho desses pro-
fissionais no dia 3 de setembro 
deste ano. Na ocasião, a equi-
pe deslocou-se para a Av. Je-
rônimo de Camargo, altura do 
n° 7.195, no bairro Caetetuba, 
onde um veículo em fuga co-
lidiu frontalmente contra uma 
motocicleta. O Sd PM Bueno e 
o Sd PM Bucciarelli aproxima-
ram-se do veículo para realizar a 
abordagem, porém a condutora 
pegou um revólver no porta-lu-
vas e apontou para eles. Rapi-
damente, o Sd PM Bueno soli-
citou apoio para contenção da 
situação via rádio e, ato contí-
nuo, o Comandante do Grupo 
Patrulha 1° Sgt PM Simas to-
mou as devidas providências 
quanto ao estudo da situação e 
isolamento do local.

“Além de toda a situação, 
houve uma grande concentra-
ção de pessoas, que passaram 
a xingar os policiais e arremes-
sar garrafas e pedras, sendo 
necessária a utilização de es-
cudos para proteção da equipe, 
que posteriormente começou 
as negociações com a condu-
tora do automóvel que estava 
armada. A senhora que por-
tava a arma de fogo teve um 
surto, efetuando dois dispa-
ros contra a equipe e, por ve-
zes, apontando a arma para si 
mesma. A negociação perdu-
rou por quase duas horas, encer-
rando após o apoio das equipes 
do GATE vindas de São Paulo”, 
relatou Fefê.

“A equipe trabalhou com 
destreza e desempenhou suas 
funções de forma excepcional 
e incansável. Portanto, esta sin-
gela homenagem é mais do que 
merecida. Parabéns a todos!”, 
encerrou o vereador.

VEREADOR JULIO MENDES VAI CONCILIAR 
AS ATIVIDADES DA PRESIDÊNCIA COM 

SEU TRABALHO DE CAMPO

tou a Faculdade Legale - Cursos 
Jurídicos e se formou em Direi-
to na UNIFAAT. No ensino mé-
dio, frequentou a EE José Alvim.

Depois da sessão em que foi 
escolhido presidente para o exer-
cício de 2022, realizada no final 
de novembro, Julio Mendes rece-
beu muitos parabéns, incluindo os 
de eleitores, colegas advogados e 
professores universitários como 
o dr. Rogério Correia Dias, juiz 
responsável pela 3ª Vara Cível 
da Comarca de Atibaia. Casado 
com Tatiana e pai de uma filha, 
Julio é muito família. Mesmo se-
guindo os passos do pai, firmou 
seu próprio estilo na condução do 
mandato, nunca se excedendo no 
envio de ofícios e documentos ao 
Executivo, preferindo o contato 
direto com os moradores e a or-
ganização de reuniões nos bairros 
ou no Fórum Cidadania.

Internamente, o presiden-
te eleito Julio Mendes vai man-
ter bom relacionamento com os 
funcionários concursados; quer 
analisar mais de perto as neces-
sidades materiais e de instalações 
do prédio da Câmara, que fica na 
avenida Nove de Julho, centro; e 
ouvir sempre as opiniões e aná-
lises dos demais ocupantes da 
Mesa Diretora. Acredita que ha-
verá entendimento global entre 
os 11 vereadores e também com 
os componentes das comissões 
permanentes, especialmente as 
de Constituição, Justiça e Reda-

ção e de Finanças, cuja atuação 
conhece bem.

Externamente, ele vai manter 
contatos com a Assembleia Legis-
lativa de São Paulo e com a Câ-
mara dos Deputados em Brasília 
para conquistar recursos destina-
dos a obras e serviços em Atibaia. 
Recentemente, agradeceu na tri-
buna o deputado estadual Rafa 
Zimbaldi, que atendeu seu pedi-
do para viabilizar R$ 200.000,00 
para a Prefeitura adquirir ônibus a 
ser utilizado como CRAS Volante 
(Centro de Referência em Assis-
tência Social) e “prestar atendi-
mento às famílias de baixa ren-
da que residem nos bairros mais 
afastados da nossa cidade”, ver-
dadeiro “mantra” em sua carrei-
ra política.

Lembrando o discurso profe-
rido após a escolha como presi-
dente, reafirmou: “É difícil con-
tentar a todos. Com humildade e 
objetividade, continuarei meu tra-
balho. Não medirei esforços para 
cumprir todas as minhas obriga-
ções. Como vereadores, devemos 
manter o debate consistente, di-
nâmico, que engrandeça ainda 
mais a Câmara e mantenha sem-
pre a civilidade entre os represen-
tantes. Que nossas práticas sejam 
efetivas e possam se transformar, 
cada vez mais, em benefícios para 
a população, que garantiu essa 
prerrogativa ao nos conceder seu 
voto nas eleições municipais de 
2020”. Assim seja, amém!

VEREADOR FEFÊ HOMENAGEIA EQUIPE 
DELTA DA PM PELOS RELEVANTES

TRABALHOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO
Solenidade ocorreu no plenário da Câmara na sexta-feira (17)

CÂMARA APROVOU PROJETO DE
ZÉ MACHADO E PI DO JUDÔ SOBRE

A FEIRA DO PRODUTOR RURAL
MARIO INUI, NO ESTORIL

A ideia é que a feira seja diária e funcione no Recreio Estoril,
incentivando o comércio de flores, plantas e orgânicos
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EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS -

ADVOGADOS
EDITAIS

POR
R$ 120,00
JORNAL ATIBAIA HOJE

Fone: 4411-2326
WhatsApp:

11 97637-2263
E-mail:

contato@atibaiahoje.com.br

ASSOCIAÇÃO CULTURAL NAZARÉ
CNPJ: 45.156.155/0001-50

RODOVIA D. PEDRO I, KM 64 - CEP: 12.955-000
BOM JESUS DOS PERDÕES - SP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA 56ª ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

 O Presidente da ASSOCIAÇÃO CULTURAL NAZARÉ, com as prerrogativas do 
cargo e atendendo à determinação constante do Estatuto Social, convoca todos os Associa-
dos a participarem de ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, a realizar-se no dia 30 de janeiro 
de 2022, domingo, às 12h30, primeira convocação e 13h00 em 2ª Convocação, para as se-
guintes deliberações:
1. Palavras de abertura;
2. Relato das atividades 2021;
3. Relatos do Balanço 2021;
4. Relatos do Conselho Fiscal e
5. ANO 2022: Programação: Sugestões da diretoria; Sugestões dos Associados; Eleição da 
nova Diretoria; Palavras da nova Diretoria e Palavras de encerramento.
 Após a Assembleia, haverá confraternização juntamente com o Departamento 
das Senhoras e dos Jovens.
 A Assembleia será realizada na sede da Associação.
 É lícito aos associados se fazerem representar na Assembleia ora convocada 
por procuradores munidos de procuração específica, a qual será retida para ser anexada à 
ata da Assembleia.
 A ausência dos associados não os desobriga de aceitar com tácita concordân-
cia às deliberações sobre os assuntos que forem tratados.
 Os associados em mora ou inadimplemento com suas cotas associativas não 
poderão votar nem se manifestar na Assembleia.
 Contamos com sua participação.

Atibaia, 18 de dezembro de 2021

Tsutomu Nishijima
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

 O Condomínio Residencial Portal das Hortênsias, por meio de seu representan-
te legal e conforme previsto na Convenção Condominial, Capítulo VII, artigos 16, 17 e 18, 
Parágrafos 1º, 2º e 3º e artigo 19, CONVOCA todos os Condôminos, regularmente em dia 
com as Taxas e Despesas Condominiais, a participarem da Assembleia Geral Extraordi-
nária, a realizar-se no domingo dia 9 de janeiro de 2022, na Sede Social do Condomínio às 
09h00, em primeira convocação com o “quórum” de 2/3 (dois terços) do Condôminos presen-
tes ou, em segunda e última convocação, às 09h30 horas, com qualquer número de Condô-
minos, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
1. Debate e deliberação sobre a proposta de cobrança da água de acordo com o consumo 
de cada unidade;
2. Debate e deliberação sobre a proposta do projeto de reforma da portaria com possibili-
dade de rateio extra;
3. Debate e deliberação sobre a proposta do projeto do muro de divisa lateral na Alameda 
das Hortênsias com possibilidade de rateio extra.
 Ressaltamos que os itens da Ordem do Dia a serem discutidos na Assembleia 
Geral são relevantes para os condôminos, assim, solicitamos o comparecimento de todos, 
pois, a ausência implicará no aceite de todas as decisões tomadas pelos presentes, e con-
sequentemente, na perda do direito de opinar, sugerir, criticar ou discordar.

Atibaia, 01 de dezembro de 2021.

Marta Valéria Canelada Maganha
Síndica

- EDITAIS -

O Núcleo Profissionalizante 
SE - SENAI Atibaia, em parce-
ria com a Secretaria de Educação 
da Prefeitura, concluiu o curso de 
Energia Solar Fotovoltaica, for-
mando 16 novos profissionais, 
aptos a ingressarem no mercado 
de trabalho.

Através do Programa de Qua-
lificação Profissional, a turma ini-
ciou o curso em 04 de novembro 
e finalizou no dia 11 de dezem-
bro; as aulas foram ministradas 
pelo Prof. João do Carmo. O cur-

A natação de Ati-
baia teve mais 
uma participa-
ção importan-

te em competições de 2021 
com 41 medalhas conquistadas 
na 4ª Super Copa São Paulo de 
Verão, realizada no Complexo 
Aquático Leonardo Sperate, 
em São Caetano do Sul (SP), 
até domingo (12). As provas 
foram disputadas nas catego-
rias Pré-Mirim a Sênior, em 
uma piscina de 50 metros.

Atibaia foi representada 
por 33 atletas da Associação 
Aquática de Atibaia - A3, que 
ganharam nada menos do que 
41 medalhas - 6 de participa-
ção na categoria Mirim, 30 in-
dividuais (6 ouros, 9 pratas, 
10 bronzes e 5 rose gold, es-
tas últimas referentes ao quar-
to e quinto lugares na catego-
ria Petiz) e 5 em revezamentos 
(1 ouro, 1 prata e 3 bronzes).

Promovida pela Federa-
ção Aquática Paulista (FAP), 
a competição tem por finali-
dade desenvolver a natação e 

Boa notícia para a causa ani-
mal em Atibaia: a Prefeitura de-
clarou a área localizada no bair-
ro Boa Vista e que atualmente é 
alugada pelo Executivo para o 
funcionamento do Abrigo Ani-
mal Municipal como de utilida-
de pública, o que permitirá a de-
sapropriação desse espaço para a 
implantação definitiva do Abrigo, 
assim como sua reforma e am-
pliação - um compromisso assu-
mido pelo prefeito Emil Ono em 
seu Plano de Governo. A novi-
dade consta do Decreto nº 9.775, 
publicado na edição nº 2.378 da 
Imprensa Oficial Eletrônica da 
Estância de Atibaia.

A desapropriação da área - 
com total de 28.847,52 m², si-
tuada na Estrada Daniel Silvei-
ra, s/n, Boa Vista - será realizada 
mediante pagamento justo e pré-
vio de indenização aos proprietá-
rios, em conformidade com laudo 
de avaliação do imóvel, memorial 
descritivo, croqui de localização 
e matrícula da área, documen-
tos que acompanham o proces-
so. Além disso, o decreto auto-
riza que seja invocado o caráter 

NATAÇÃO DE ATIBAIA CONQUISTOU 
41 MEDALHAS NA 4ª SUPER COPA 

SÃO PAULO DE VERÃO
Município foi representado por 33 atletas da Associação Aquática de Atibaia - A3,

que conta com parceria da Prefeitura

PREFEITURA DE ATIBAIA DESAPROPRIA 
ÁREA PARA IMPLANTAÇÃO DE NOVO 

ABRIGO ANIMAL MUNICIPAL
Iniciativa permitirá a reforma e a ampliação do espaço para melhoria e expansão dos serviços prestados

SENAI DE ATIBAIA FORMA NOVOS 
ALUNOS DO CURSO DE ENERGIA

SOLAR FOTOVOLTAICA
Em parceria com a Secretaria de Educação, curso permite o trabalho na área de Energia Renovável, 

contribuindo para preservação do meio ambiente

so possibilita ao concluinte reali-
zar a instalação e a manutenção 
de sistemas de energia solar fo-
tovoltaicos conectados à rede, de 
acordo com a legislação vigen-
te e as normas aplicáveis à qua-
lidade, saúde, segurança e meio 
ambiente.

Os interessados em ingressar 
nesse curso deve ter idade mínima 
de 18 anos, ensino médio com-
pleto, e ter realizado o curso de 
Eletricista Instalador, com car-
ga horária mínima de 160 horas.

Para mais informações, o SE-
NAI de Atibaia fica na Rua Mar-
cílio Ambrósio de Carvalho, Jar-
dim Roseli (ao lado da Escola 
Estadual Gabriel da Silva), Ati-
baia. Tel.: (11) 4411-6830.

de urgência previsto em lei (arti-
go 15 do Decreto-Lei Federal nº 
3.365, de 21 de junho de 1941) 
para a desapropriação.

Segundo o Departamento de 
Defesa Animal, a desapropriação 
é necessária porque, atualmente, 
limitada pela natureza jurídica do 
contrato de locação da área (com 
vigência até este mês de dezem-
bro), a Prefeitura fica impossibi-
litada de realizar investimentos 
mais significativos para continui-
dade do projeto arquitetônico de 
melhorias do Abrigo Animal Mu-
nicipal - uma dificuldade impos-
ta justamente porque o Execu-
tivo não conta com a posse da 
propriedade.

Conforme a Pasta, hoje a ca-
pacidade máxima de ocupação no 
Abrigo está entre 50 a 60 animais, 
desde cães e gatos, filhotes e adul-
tos, até equinos. A posse da área, 
no entanto, permitirá à Prefeitura 
ampliar as estruturas disponíveis 
no local e, como consequência, 
até mesmo dobrar a capacidade 
de atendimento, garantindo mais 
conforto e bem-estar aos animais 
já resgatados além de ainda mais 

resgates de animais em situação 
de risco nas ruas.

O diretor do Departamento 
de Defesa Animal, Murillo Lima, 
ainda revela que a desapropriação 
da área do Abrigo tornará possí-
vel a viabilização de alguns proje-
tos, como por exemplo uma pro-
posta de parceria com colégios 
da cidade para visitação e dia de 
campo. “Por meio desse projeto 
os estudantes de Atibaia terão a 
oportunidade de aprender sobre 
cuidados com os animais, no pró-
prio Abrigo Animal da Prefeitura, 
e também sobre cultivo de hor-
taliças, já que, em uma parceria 
com a Secretaria de Agricultu-
ra, a Horta Comunitária do mu-
nicípio também se encontra na 
área do nosso Abrigo Animal”, 
esclarece.

O prefeito da Estância de Ati-
baia, Emil Ono, lembra que a de-
sapropriação objetivando melho-
rias no Abrigo Animal é apenas 
um entre diversos investimentos 
do Governo em políticas públicas 
pela defesa dos animais no muni-
cípio. “A Prefeitura também está 
revitalizando a sede do Departa-
mento de Defesa Animal, no bair-
ro Morumbi; adquirindo um ve-
ículo 4x4 que ajudará no resgate 
de animais de grande porte na ci-
dade; e segue promovendo o Pro-
grama Permanente de Castração, 
com diversos mutirões para aten-
dimento das demandas existentes 
nos bairros de Atibaia - uma ini-
ciativa fundamental para o con-
trole populacional dos animais e 
para a redução de abandonos”.

promover o intercâmbio des-
portivo em todo o Estado de 
São Paulo, colaborando para a 
difusão e apuro do nível técni-
co da natação paulista.

A equipe de natação de Ati-
baia conquistou resultados ex-
pressivos neste ano, incluin-
do três títulos do Campeonato 
Paulista, o vice-campeonato 
brasileiro da atleta Júlia Go-
mes Pavão e dezenas de meda-
lhas em competição disputada 
em Bauru, além da participa-
ção no Campeonato Brasilei-
ro de Natação de Inverno, em 
Recife, com as categorias Ju-
venil e Júnior.

A Associação Aquática de 
Atibaia - A3 é uma das Orga-
nizações da Sociedade Civil 
(OSC) que mantém convênio 
esportivo junto à Prefeitura, 
recebendo recursos munici-
pais por meio da Lei de Incen-
tivo ao Esporte. Os treinos de 
rendimento da natação acon-
tecem no Centro Integrado de 
Educação Municipal - CIEM I, 

de segunda a sábado. Segun-
do a Associação Aquática de 
Atibaia - A3, atualmente cer-
ca de 50 nadadores da cidade 
são atendidos por meio des-
sa parceria com o Executivo 
Municipal.

O trabalho da Prefeitura de 
Atibaia para a disponibilida-
de de modalidades esportivas 
é desenvolvido em regime de 
mútua cooperação com OSCs, 
por meio de três processos dis-
tintos: Chamamento Público; 
Lei de Incentivo ao Esporte; 
e Concurso de Projeto. As au-
las e atividades esportivas es-
tão disponíveis em diversos 
bairros e para pessoas de to-
das as idades.

Mais informações podem 
ser obtidas com a A3, por meio 
do Instagram @a3atibaia, ou 
com a Secretaria de Esportes e 
Lazer pelo telefone (11) 4411-
2767 ou no endereço Av. Ho-
rácio Netto, nº 1061, Samam-
baia Parque Residencial, das 
9h às 16h.
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onde a moda acontece

Na terça, dia 14 de dezembro, no Atibaia Residence Hotel & Resort, com a presença do prefeito Emil Ono, foi ao ar evento que 

marcou a passagem da faixa presidencial de Alessandro Roncoletta para o novo presidente, Rubens Carvalho e nova diretoria da

Associação Comercial de Industrial de Atibaia. O prefeito Emil Ono destacou a importância do grupo ser hoje um

canal de diálogo com o órgão público e se colocou à disposição para ouvir as demandas do empresariado.

Prefeito Emil Ono e Presidente empossado da ACIA acompanhado de grupo de empresários aliados em prol de nosso município

Associação e governo municipal lutando pelo
comércio e indústria de nossa cidadeConselho e Diretoria Executiva da Associação Comercial e Industrial de Atibaia gestão 22/2023

Alessandro Roncoletta e família, esbanjando felicidade
Presidente da ACIA Rubens Carvalho, sua esposa Erica

e Otávio, comemorando a posse
Maria Inês Góes (ex-presidente da ACIA) acompanhada de seu 

esposo e do atual presidente Rubens Carvalho
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A Prefeitura da Estância de 
Atibaia, em decisão conjun-
ta com o Conselho de Acom-
panhamento e Controle Social 
(CACS FUNDEB) e os vere-
adores que formam a base do 
Governo Municipal, encami-
nhou um novo projeto de lei à 
Câmara para tornar possível o 
pagamento do abono aos pro-
fissionais da Educação que re-
cebem com recursos do Fundo 
de Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissio-
nais da Educação, conforme a 
nova lei do Fundeb - Artigo 26 
da Lei Federal nº 14.113/2020 
- e em cumprimento ao inciso 
XI, do artigo 212-A, da Cons-
tituição Federal.

Os servidores da Educação 
pleiteavam o pagamento do abo-
no com recursos do Fundeb, já 
que a nova lei do fundo ampliou 
os gastos com pessoal da Educa-
ção de 60% para 70%. Em no-
vembro, a Prefeitura havia en-
viado à Câmara um projeto para 

a concessão do abono, mas o Ju-
rídico do Legislativo emitiu pare-
cer contrário à proposta em razão 
da Lei nº 173/2020, do Governo 
Federal, que proibiu criar ou au-
mentar despesas com pessoal até 
o dia 31 de dezembro de 2021, 
em virtude da pandemia.

De forma concomitante, 
a Prefeitura também está no 
aguardo da homologação pela 
Justiça do acordo firmado com 
o Sindicato dos Servidores Mu-
nicipais, Câmara Municipal e 
Autarquias de Atibaia (SIS-
MA) para pagamento do rea-
juste inflacionário referente ao 
ano de 2020 e que não pôde ser 
pago também em razão da Lei nº 
173/2020, do Governo Federal.

Esse reajuste compreenderá 
todos os servidores municipais, 
mas depende da autorização da 
Justiça, e, como a homologação 
ainda não aconteceu, é prová-
vel que o pagamento não ocorra 
até o dia 29 de dezembro, data 
anunciada anteriormente, já que 
a Prefeitura não pode pagar an-

tes da liberação judicial.
Plano de Cargos e
Carreira da Educação
Na última terça-feira (14) as 

secretarias de Educação, de Re-
cursos Humanos e de Governo 
também realizaram reunião para 
tratar da elaboração do Plano de 
Cargos e Carreira dos profissio-
nais de Educação, que fará par-
te da Reforma Administrativa a 
ser implantada pelo Executivo 
envolvendo todos os servidores 
municipais, conforme compro-
misso assumido com a classe 
pelo prefeito Emil Ono.

Segundo a Secretaria de 
Educação, já há um plano de 
trabalho e um cronograma para 
dar andamento ao processo. No 
início do próximo ano deverá 
ser publicada na Imprensa Ofi-
cial do município a composi-
ção da comissão de servidores 
que estará à frente das discus-
sões junto ao Gabinete do Pre-
feito, representando os servi-
dores em defesa das demandas 
apresentadas.

A tecnologia sempre foi alia-
da da Educação. Prova disso foi 
a pandemia que mostrou, por 
meio das aulas remotas, a ne-
cessidade de ferramentas que 
dessem continuidade aos estu-
dos. A Prefeitura de Atibaia en-

PREFEITURA DE ATIBAIA ENVIA
NOVA PROPOSTA À CÂMARA PARA 

PAGAMENTO DE ABONO AOS
PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO
Executivo também aguarda homologação da Justiça para realizar pagamento do reajuste

inflacionário referente a 2020 a todos os servidores municipais

PREFEITURA ENTREGOU
800 NOTEBOOKS PARA

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO
Professores da rede municipal receberam o equipamento,

que garantirá mais apoio e estrutura aos profissionais

tregou, em termo de cessão, 800 
notebooks para os professores 
da rede municipal, iniciativa 
que tem o objetivo de moder-
nizar os sistemas de comuni-
cação, oferecer melhores con-
dições de trabalho e auxiliar na 

rotina e planejamento das ativi-
dades escolares.

A entrega simbólica aconte-
ceu na última quarta-feira (15), 
na Secretaria de Educação, con-
tando com a presença do vice-
-prefeito Fabiano de Lima, da 
secretária de Educação Eliane 
Doratiotto Endsfeldz, de dire-
tores, coordenadores, professo-
res e supervisores da rede mu-
nicipal de ensino.

As unidades escolares rece-
beram um Dell Latitude 3420, 
com processador Intel i5 de 
11ª geração, que irão compor 
a estrutura de equipamentos já 
existente atualmente, auxiliando 
na rotina administrativa, como 
também no planejamento das 
atividades escolares e deman-
das necessárias à organização 
escolar. “Essa é uma ferramenta 
muito importante para os profis-
sionais no desenvolvimento do 
ensino híbrido e amplia as pos-
sibilidades de atuação”, comen-
tou a Secretária de Educação, 
Eliane Doratiotto.
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A Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), em parceria com a Pre-
feitura da Estância de Atibaia, 
inaugurou na terça-feira, dia 14, 
o projeto “Berçário de Trânsito” 
com aula inaugural no hangar do 
Aeródromo Municipal Dr. Olavo 
Amorim Silveira (Rua João Ja-
cinto Silva, nº 595 - Planalto de 
Atibaia). O projeto visa propor-
cionar educação no trânsito para 
as crianças até o 5º ano do Ensi-
no Fundamental das escolas da 
rede pública municipal, estadu-
al e particulares e começará em 
2022, no mesmo período de iní-
cio do ano letivo.

As aulas serão ministradas 
por Policiais Rodoviários Fede-
rais, com apoio pedagógico dos 
entes parceiros, e serão destina-
das aos alunos de toda a região 
Bragantina, com o intuito de for-
mar cidadãos conscientes quan-
to à convivência no trânsito, ao 
comportamento seguro e à im-
portância da participação de to-
dos para garantir a segurança nas 
ruas. Visando um melhor aprendi-
zado, uma minirrodovia foi insta-
lada na sede do projeto para pro-

mover atividades lúdicas com as 
crianças, que aprenderão na prá-
tica sobre as instruções de trânsi-
to e regras para evitar acidentes.

Estiveram presentes inúmeras 
autoridades de Atibaia, de Bra-
gança Paulista, do estado de São 
Paulo e do Brasil.

Representando a secretaria de 
Educação de São Paulo, o Líder 
do Programa Escola Mais Segura, 
Flávio Antonio Gomes de Azeve-
do; e Mauro Voltarelli, Gerente 
de Educação para o Trânsito do 
DETRAN.SP.

“A PRF colocará seus instru-
tores à disposição das escolas da 
região, do Estado de São Paulo 
e de todas as regiões do Brasil 
que queiram participar. O proje-
to estará aberto para que os alu-
nos possam aprender com a Po-
lícia Rodoviária Federal e, assim, 
permitir compartilharmos do co-
nhecimento que temos em relação 
à segurança viária. Nós da PRF 
estaremos de portas abertas para 
todos”, disse Fernando Miranda, 
superintendente da Polícia Ro-
doviária Federal em São Paulo.

De acordo com o coordena-

dor do projeto, Inspetor Molina-
ri, da Polícia Rodoviária Federal 
em São Paulo, além da aproxi-
mação da PRF com a sociedade, 
o projeto também constrói uma 
relação de confiança, mostran-
do o policial como um garanti-
dor de direitos. Participaram da 
aula inaugural o inspetor-chefe 
da 3ª Delegacia da PRF em Ati-
baia, João Cardoso; o presidente 
da Comissão Regional de Direitos 
Humanos da Polícia Rodoviária 
de São Paulo, Inspetor Marcelo 
Gondim; Equipes de Instrutores 
da PRF e do Canil.

HANGAR
O hangar no Aeródromo Mu-

nicipal Dr. Olavo Amorim Silvei-
ra foi inaugurado no último mês 
de setembro, parceria entre a Po-
lícia Rodoviária Federal e Prefei-
tura da Estância de Atibaia. O lo-
cal é utilizado como a nova base 
de apoio aéreo da PRF no Estado 
de São Paulo e conta com as es-
pecificidades exigidas para aten-
der às necessidades do grupamen-
to aéreo.

Fonte:
Marcio Costa  / Jornal g8

Avançando mais uma etapa 
no amplo plano de pavimenta-
ção asfáltica que tem transforma-
do a cara da cidade, a Prefeitura 
da Estância de Atibaia assinou, 
nesta segunda-feira (13), a Or-
dem de Serviço que dá início às 
obras no bairro Jardim Estância 
Brasil. Em parceria com a asso-
ciação de moradores, o asfalta-
mento contempla 22 mil m² de 
vias no bairro e, nesta primeira 
fase do projeto, serão investidos 
R$ 500 mil na execução dos ser-
viços de rede seca do esgoto e 
drenagem.

O ato de assinatura ocorreu 
na Estrada dos Carajás, com a 

presença do prefeito da Estân-
cia de Atibaia, Emil Ono, do 
vice-prefeito, Prof. Fabiano de 
Lima, do secretário de Serviços, 
Ricardo Freire, do secretário de 
Obras Públicas, Daniel Teves, 
do secretário de Segurança Pú-
blica, Reinaldo dos Santos, de-
mais secretários municipais, ve-
readores e representantes dos 
moradores.

A pavimentação asfáltica ga-
rante benefícios, sobretudo em 
mobilidade urbana, avançando 
em ritmo intenso pelos quatro 
cantos da cidade. Recentemen-
te, a Secretaria de Obras Públicas 
deu início à pavimentação da Es-

trada da Laranja Azeda - executa-
da com recursos próprios da Ad-
ministração Municipal -, e Vila 
D. Pedro, que também será reali-
zada por meio de parceria com a 
associação do bairro, mas há ain-
da uma série de outras obras em 
pleno andamento ou já em fase 
de finalização.

Ao todo, a Prefeitura está in-
vestindo mais de R$ 30 milhões 
em asfalto, beneficiando muitos 
bairros que ainda não tinham sido 
contemplados: são cerca R$ 17 
milhões em obras que já estão em 
execução mais R$ 13 milhões em 
processo de licitação, com exe-
cução prevista para 2022.

De janeiro a outubro des-
te ano, o município de Atibaia 
teve um saldo positivo de 2.500 
vagas formais de emprego, segun-
do dados mais recentes do Ca-
dastro Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged) divul-
gados pelo Ministério do Traba-
lho e Previdência Social, o que re-
presenta o melhor saldo de 2021 
na região bragantina.

Em outubro, foram 1.770 ad-
missões e 1.574 desligamentos, 
com um saldo de 196 vagas aber-
tas. Depois de um pico de 506 
empregos formais criados em fe-
vereiro e de um pequeno recuo 
em abril, Atibaia vem apresen-
tando, desde maio, estabilidade 
no número de vagas abertas, sem-
pre com saldo positivo: 255 em 
maio, 363 em junho, 217 em ju-
lho, 342 em agosto, 312 em se-
tembro e 196 em outubro.

No total, foram 16.140 admis-
sões em 2021 contra 13.640 des-
ligamentos, o que deixa o saldo 

em 2.500. O setor de serviços teve 
o melhor saldo de empregos for-
mais na cidade, com 1.238 no-
vas vagas, seguido pela indústria 
(791) e comércio (446). Agrope-
cuária teve saldo positivo de 37 
empregos e o ramo da construção 
civil, saldo negativo, com 12 pos-
tos de trabalho fechados.

Grande parte dos admitidos 
no período (1.212) tem ensino 
médio completo, enquanto que 
foi equilibrada a contratação 
entre homens (903) e mulhe-
res (867). Com relação à fai-
xa etária, o intervalo de 18 a 
24 anos possui a maior parte 
dos contratados (634), à fren-
te de 30 a 39 anos (436) e 25 
a 29 anos (296).

Nos últimos meses, o muni-
cípio de Atibaia tem apresenta-
do uma lista extensa com vagas 
de emprego abertas no Posto de 
Atendimento ao Trabalhador - 
PAT. Nesta terça-feira (14), por 
exemplo, são 270 vagas cadastra-

das. Quem procura uma oportu-
nidade de trabalho pode acessar 
as ofertas de emprego e conhe-
cer os detalhes das vagas no site: 
http://www.peasistemas.com.br/
pat/vagas.asp

O PAT oferece atendimento 
nas suas duas unidades, uma no 
Centro e outra no Alvinópolis, e 
também disponibiliza serviços de 
forma digital pela plataforma Ati-
baia Sem Papel ou nas Unidades:

PAT - 1
Unidade Central 
Prédio do Facilita
Rua Castro Fafe, nº 295 - Centro 

Atendimento das 8h30 às 16h. 
Informações pelo fone 4418-7800 
- Opção 0

PAT - 2
Unidade Alvinópolis - Pré-

dio do Centro de Formação 
Profissional II

Avenida Joviano Alvim, nº 112 - 
Alvinópolis. Atendimento das 8h30 
às 16h. Informações pelo fone 4412-
7011

O trabalho da Prefeitura de 
Atibaia voltado à Educação foi 
reconhecido mais uma vez com 
a cidade recebendo, na última se-
mana, o Selo Compromisso com 
a Educação, entregue a municí-
pios que priorizam a Educação na 
gestão pública. O status de desta-
que alcançado pela Educação de 
Atibaia se justifica muito em fun-
ção dos investimentos expressi-
vos e constantes na área, a exem-
plo da trajetória de implantação 
na cidade do Centro Integrado de 
Educação Municipal - Ciem: sua 
primeira unidade, no Jardim Ter-
ceiro Centenário, foi instalada em 
fevereiro de 2014; a segunda uni-
dade, no Jardim Imperial, inau-
gurada em setembro de 2020; e, 
agora, a Prefeitura prepara a im-
plantação de mais três equipa-
mentos nesse formato, em dife-
rentes bairros de Atibaia.

De acordo com a Secretaria 
de Educação, as três novas uni-
dades do Ciem ainda estão em 
fase de planejamento: o Ciem 3, 
que será construído no Caetetu-
ba, está com o projeto arquitetô-
nico em andamento; o Ciem 4, a 
ser instalado no Portão, consisti-
rá na ampliação da Escola Muni-
cipal Estudante Nelson José Pe-
droso após reforma da unidade e 
conclusão do processo de desa-
propriação de uma área vizinha 
à escola, cujo decreto já foi pu-

blicado pelo prefeito Emil Ono; 
e para a construção do Ciem 5 
o Governo Municipal ainda está 
providenciando a aquisição de 
um terreno.

O anúncio da ampliação da 
rede do Ciem em Atibaia foi fei-
to pelo prefeito Emil Ono no úl-
timo dia 30 novembro durante 
evento na Creche Profª Fabiana 
Bruno Orujian, recém-inaugura-
da no Alvinópolis; e na última 
sexta-feira (10), ao lado do vice-
-prefeito Prof. Fabiano de Lima e 
da secretária de Educação, Elia-
ne Endsfeldz, o chefe do Execu-
tivo anunciou a aquisição da área 
para a implantação do Ciem 4 no 
Portão. “Nossa missão é garantir 
uma Educação cada vez melhor a 
toda a nossa população, por isso 
agradeço a todos que estão traba-
lhando conosco para que a Edu-
cação de Atibaia continue sendo 
referência nacional”, ressaltou o 
prefeito.

Para o vice-prefeito, “a im-
plantação do Ciem 4 é uma gran-
de conquista não apenas para o 
bairro do Portão, mas para toda 
a comunidade da região, já que 
o Ciem oferecerá uma estrutura 
ainda mais completa para o de-
senvolvimento da Educação de 
qualidade que já é uma marca de 
Atibaia, além de uma prioridade 
para o Governo Municipal e um 
meio de transformação e cons-

trução de uma sociedade sempre 
melhor”.

A Secretária de Educação fa-
lou sobre a implantação do Cur-
rículo Municipal, com a elabora-
ção do Plano de Gestão da Pasta. 
“O Ciem atende à ampliação do 
atendimento dos alunos em tempo 
integral e à necessidade de aten-
dimento de cada região, e o Go-
verno Municipal planejou a im-
plantação de mais três unidades 
na cidade, o que representa uma 
grande conquista para toda a po-
pulação”, afirmou.

Educação premiada
Vale lembrar que além de Ati-

baia ter recebido o Selo Compro-
misso com a Educação, concedido 
pela ONG Todos pela Educação a 
municípios que priorizam a Edu-
cação na gestão pública, a cidade 
também ostenta a nota 7,4 (refe-
rente ao ano de 2019) no Índice 
de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Ideb), a maior já con-
quistada por Atibaia, que lidera 
toda a região; e este ano o muni-
cípio ainda obteve 5,7 no Índice 
de Oportunidades da Educação 
Brasileira (Ioeb), seu maior índi-
ce na série histórica e bem acima 
da média nacional, de 5,03 - con-
quistas que, entre diversas outras, 
demonstram os investimentos e 
avanços na área educacional em 
Atibaia em 2021 e ao longo dos 
últimos anos.

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL INAUGUROU 
PROJETO BERÇÁRIO DO TRÂNSITO COM 

APOIO DA PREFEITURA DE ATIBAIA

Mauro Antônio Gumieiro Voltarelli, (Detran-SP), Fernando Miranda, Superintendente da Polícia 
Rodoviária Federal em São Paulo e o prefeito Emil Ono

PREFEITURA ANUNCIA IMPLANTAÇÃO 
DE MAIS TRÊS UNIDADES DO

CIEM EM ATIBAIA
Primeira unidade foi instalada no Jardim Terceiro Centenário, em 2014,

e segunda unidade inaugurada no Jardim Imperial, em 2020

PREFEITURA INICIA OBRAS DE ASFALTO DE 
22 MIL M2 NO JARDIM ESTÂNCIA BRASIL

Ordem de Serviço para dar início às obras no bairro foi assinada na segunda (13);
investimento inicial é de R$ 500 mil e inclui rede de esgoto e drenagem

ATIBAIA É A CIDADE QUE MAIS GE-
ROU EMPREGOS NA REGIÃO: 2.500 

NOVAS VAGAS SÓ ESTE ANO
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SOU BENEFICIÁRIO 
DO INSS, MAS

SERÁ QUE TENHO
DIREITO AO

13º SALÁRIO
DO INSS?

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br
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RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

18 de dezembro
40º IEIAZEL: Domina a 

impressa falada e escrita, in-
fl uencia os homens de letras, 
romancistas e artistas, dá amor 
à leitura, ao desenho e às ci-
ências em geral. No negativo: 
domina os vícios e infl uencia 
os espíritos sombrios. Salmo 
87, cor rosa e incenso de rosas.

19 de dezembro
41º HAHAHEL: Protege 

o cristianismo, missionários e 
apóstolos, grandeza de alma, 
muita energia e espírito reli-
gioso. No negativo: infl uencia 
os apóstatas, os renegados e os 
maus sacerdotes. Salmo 119, 
cor azul e incenso de cedro.

20 de dezembro
42º MICAEL: Protege 

os monarcas, os príncipes e 
os governantes, infl uencia os 
políticos e suas aptidões di-
plomáticas, confere honras e 
popularidade. Salmo 120, cor 
azul e incenso de erva-cidreira.

21 de dezembro
43º VEUALIAH: Liberta 

os escravos, inspira indepen-
dência, inspira a paz, infl ui 
sobre a prosperidade do país; 
conduz à glória; dá amor as ci-
ências que têm relação com as 
guerras. No negativo: provo-
ca discórdia entre os estados 
e países, induz as revoluções, 
dissemina orgulho pessoal e 
paixões. Salmo 87, cor verme-
lha e incenso de manjericão.

22 de dezembro
44º IELAHIAH: Ajuda a 

vencer processos, dá vitória; 

incita viagens. No negativo: 
preside a guerra e causa fl age-
lo humano e na natureza, inci-
ta à crueldade. Salmo 118, cor 
vermelha e incenso de pimenta.

23 de dezembro
45º SEALIAH: Confunde 

os maus e os orgulhosos, eleva 
os humildes e os bons, domina 
a vegetação dando vida e saú-
de a tudo que respira, confere 
amor à instrução, caráter fran-
co e generoso. No negativo: 
domina a atmosfera provocan-
do grande calor ou frio, exces-
siva seca ou umidade. Salmo 
93, cor amarela e incenso de 
alecrim.

24 de dezembro
46º ARIEL: Descobre te-

souros ocultos; revela segredos 
da natureza, traz à tona objetos 
perdidos. Dá espírito forte, su-
til, ideias novas, pensamentos 
sublimes, ajuda a resolver con-
fl itos e encontrar meios para 
apaziguar os ânimos; faz agir 
com prudência. No negativo: 
perturba o espírito e faz as pes-
soas cometerem imprudências 
e atos insanos. Salmo 144, cor 
violeta e incenso de cipreste.

Bom  Astral!!!

Salada de Salmão 
Grelhado com

Confi t de Pimentões
(Tumbleweed, por 

Elka Gilmore)
Ingredientes
- 10 postas de Salmão (100 

g cada), cortadas em 4 pedaços 
cada, marinados por 2 horas 
em: 2 dentes de alho cortados 
em fatias fi nas; 2 colheres de 
vinho branco; ¼ de xícara de 
azeite de oliva e sal e pimenta

- 1 colher de sopa de man-
jericão fresco, picado fi no

- 1 colher de sopa de oré-
gano fresco, picado fi no

- 1 colher de chá de horte-
lã, picado fi no

- Sal e pimenta
Confi t de Pimentões
- 1 pimentão amarelo, cor-

tado em julienne
- 1 pimentão vermelho, 

cortado em julienne
- 2 dentes de alho cortados 

em fatias fi nas

- ¼ de xícara de azeite de 
oliva

- 1 colher de sopa de man-
jericão moído

- Sal
Molho
- ¾ xícara de azeite de oliva
- 1 colher de sopa de man-

jericão fresco, picado fi no
- 1 colher de chá de horte-

lã moído
- 1 colher de sopa de salsi-

nha picada
- 2 colheres de sopa de vi-

nagre de arroz
- Suco de 2 limões com sal 

e pimenta Cayenne
Modo de preparo
Para o confi t: Cozinhe os 

pimentões e o alho por cerca 
de 15 minutos até que os pi-
mentões estejam tenros, mas 
não moles. Acrescente o man-
jericão e o sal. Ponha de lado 
e deixe esfriar.

Para o molho: Bata todos 
os ingredientes até que estejam 
emulsifi cados. Grelhe o Sal-
mão até que esteja cozido cer-
ca de 2 minutos de cada lado. 
Deixe repousar por cerca de 
3 minutos. Coloque folhas de 
alface em cima de cada prato 
e despeje um pouco do molho 
sobre cada. Arranje um monti-
nho de confi t no centro de cada 
prato e espalhe os pedaços de 
Salmão ao redor. Termine co-
locando um pouco de molho 
em cima do Salmão.

Rendimento: 10 porções
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Gisele Beraldo de Paiva*

Chegou a época natalina, 
festas, comemorações e che-
gou a época do famoso 13° 
salário.

E bate aquela dúvida: será 
que tenho direito ao 13º do 
INSS?

Muito se engana quem 
pensa que são somente os 
aposentados que recebem o 
13º salário, conhecido tam-
bém como abono, pago pelo 
INSS. Eles sim, têm direi-

to, sejam aposentados por 
invalidez, por idade, tempo 
de contribuição ou especial, 
bem como os aposentados ru-
rais, mas os demais segurados 
também têm direito!

As pessoas que recebem 
auxílio-doença, auxílio-aci-
dente, pensão por morte, au-
xílio-reclusão e todos os de-
mais benefícios do INSS.

Uma dúvida de muitos é 
se a pessoa que recebe o fa-
moso “LOAS” - benefício 
de prestação continuada da 
assistência social - pago ao 
maior de 65 anos ou ao defi -
ciente, tem direito ao abono.

A resposta, infelizmente, 
é negativa. Este benefício por 
não ser previdenciário e sim 
assistencial, tem regramento 
legal diferente e não há previ-
são do pagamento de abono, 
ou seja, quem é recebedor de 
LOAS tem direito apenas à 12 
parcelas anuais do benefício.

E você, segurado do 
INSS, já sabe o que vai fa-
zer com seu abono?

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

O que você entende por 
aprendizagem? É quando você 
decora algum conteúdo? Ou 
quando você pratica o que foi 
passado?

Bom, o processo de apren-
dizagem é muito mais comple-
xo do que esses exemplos ci-
tados. Um dos grandes nomes 
quando o assunto é aprendi-
zagem é Jean Piaget, é sim-
plesmente impossível falar 
no assunto sem lembrar des-
se grande biólogo, psicólogo 
e epistemológico suíço, pois 
ele estudou profundamente 
as etapas do desenvolvimen-
to humano.

Para Piaget a interação en-
tre o indivíduo e o ambiente 
é responsável pela formação 
do conhecimento humano. Em 
seus estudos ele constatou que 
a criança vivencia diferentes 
fases durante seu desenvolvi-
mento e assim vai adquirindo 
habilidades que são fundamen-
tais para sua vida, como o pen-
samento e a linguagem.

Uma das avaliações que fa-
zemos quando recebemos al-
guma criança com difi culdade 
de aprendizagem é identifi car 
em qual fase ela se encontra, 
isso porque existem os marcos 
de desenvolvimento e para que 
a criança passe para a próxima 
fase é necessário que ela con-
clua a fase anterior, essas fases 
correspondem a maturação ce-
rebral da criança, ou seja, o que 
ela é capaz de realizar naque-
le momento. Por isso não se 
deve criar expectativa e espe-
rar das crianças determinados 
comportamentos que ela não 
consegue muitas vezes com-
preender devido ao seu está-
gio de desenvolvimento.

Segundo Piaget as fases de 
desenvolvimento são:

1. Estágio sensório-motor 
(0-2 anos): o campo sensorial 
é o que rege a criança nesta 
fase, ela pega os objetivos na 
mão e joga no chão para ver o 

efeito provocado no ambien-
te, ela também considera o que 
está em seu campo de visão e 
gosta de explorar seu corpo e 
ambiente.

2. Estágio pré-operató-
rio (2-7 anos): aqui inicia-se 
o pensamento representativo 
da realidade em que está in-
serida, ela apresenta compor-
tamento egocêntrico (não tem 
relação com a personalidade, 
apenas faz parte dessa fase), dá 
um salto no desenvolvimento 
da fala e no seu desempenho 
cognitivo. Nesta fase começa 
a desenvolver o pensamento 
lógico, porém a criança ainda 
não é capaz de fazer julgamen-
tos de situações diversas ou 
discernir entre certo e errado.

3. Estágio pré-operatório 
concreto (7-12 anos): nesta 
fase a criança já apresenta ca-
pacidade de manipular men-
talmente as representações e 
experiências. É nesta fase que 
podemos observar o desenvol-
vimento moral da criança, pois 
ela já consegue discernir entre 
certo e errado. Agora sim as 
noções de regras passam a fa-
zer mais sentido para ela. Po-
rém ela ainda não tem habilida-
de para compreender conceitos 
abstratos.

4. Estágio pré-operatório 
formal (12 anos): a última eta-
pa do processo de aprendiza-
gem é marcada pela capacida-
de do pré-adolescente em fazer 
representações abstratas e com 
conceitos que não utilizam for-
mas físicas. Nesta fase eles co-
meçam a ter compreensão das 
experiências vividas por outras 
pessoas, ou seja, passa a enten-
der o ponto de vista do outro.

No artigo anterior eu falei 
sobre a importância de simpli-
fi carmos a infância e o assun-
to de hoje vai de encontro com 
ele, pois como você pode per-
ceber existem marcos biológi-
cos no nosso desenvolvimento, 
é a natureza em sua perfeição, 
assim como as sementes pas-
sam por fazes até atingir seu 
ápice no processo de desen-
volvimento, nós seres humanos 
também temos o nosso tempo, 
precisamos aprender a respei-
tar isso.

Agora, caso você perceba 
um atraso visível no desenvol-
vimento do seu fi lho, busque 
ajuda profi ssional e peça uma 
avaliação, pois quanto antes ini-
ciarem as intervenções melhor a 
criança irá se desenvolver.
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Me dê um alô aí
Estou lendo o jornal do 

dia. As novidades mais re-
centes são mais antigas que 
foto do Pelé fazendo gol.

Lembra como era? E lem-
bra como eram os governos? 
E lembra como era o Brasil? 
Lembra das promessas que 
faziam? Lembra de quem fa-
zia essas promessas?

Cadê os prometedores que 
tantas promessas faziam?

Cadê as novidades da-
queles tempos? Cadê aque-
les tempos? Pior que isso, 
cadê eu mesmo nesse tem-
po todo?

Sim, cadê eu, cadê você, 
caríssimo leitor? Estávamos 
como sempre estivemos no 
mesmo barco. O mesmo bar-
co que só não afundava por-
que o rio já não tinha água e 
o casco do navio estava ras-
pando no chão de areia que 
fica nos fundos dos rios e dos 
mares.

Será que ficam mesmo? 
Será que os fundos dos rios 
e dos mares ainda têm areia 
como as areias que ficam nas 

margens desses rios e desses 
mares? Sei lá...

Isso mesmo, sei lá. Por 
mais que a gente saiba, a gen-
te não sabe nada.

“...Cadê nóis????...”

Você, por exemplo, sabe-
ria informar a raiz quadra-
da de 7?

Pior que isso, esta outra 
pergunta: 7 tem raiz quadra-
da?

E para que serve uma raiz 
quadrada? Não poderíamos 
ter uma raiz redonda? Aqui 
em casa, por exemplo, tem 
algumas plantas, algumas ár-
vores até, sim, sou um feli-
zardo, tenho árvores no meu 
terreno. Então, mas as raízes 
das minhas árvores são qua-
dradas? Qual seria a diferen-
ça de uma raiz quadrada de 
uma raiz redonda, se é que 
elas são realmente diferen-
tes mesmo, e se é que exis-
tem raízes redondas além das 
quadradas, e se é que não se-
ria o contrário, raízes quadra-

das ao invés das redondas?
Viu como a vida é atra-

palhada? Sem mais nem me-
nos fiquei embatucado nes-
sa questão. Comecei lendo 
o jornal do dia e acabei nes-
sas raízes mais quadradas que 
redondas, se bem que as raí-
zes quadradas, ao que eu sei, 
atuam no ramo da matemá-
tica. Ou seria da aritmética? 
Ou da geometria?

É por isso que eu não gos-
to dos caras que ficam falan-
do essas bobagens sobre po-
lítica pela televisão. Ainda 
agora tinha uma foto e uma 
fala do Ciro Gomes no jor-
nal. O Ciro Gomes, pelo que 
eu li há alguns dias, contra-
tou um dos mais celebres 
publicitários do país porque 
ele, Ciro, quer se candida-
tar à Presidência. Acho que 
é isso. Fora disso o que é que 
o Ciro Gomes iria querer? O 
Ciro Gomes já foi governa-
dor do Estado do Ceará. Não 
sei nem porque é que ele não 
fica por lá...

Viram? Até deu rima: 
Ciro, fica lá no Ceará.

“...Viram? Virei...”

Virei poeta e rimador. Ou 
remador? Vai ver que estou 
remando do lado contrário.

Rema, rema, remador, 
rema o barco do senhor. Pa-
rece que já ouvi uma cantile-
na mais ou menos como essa, 
mas e daí? Daí o Bolsonaro, 
vulgo Bolso, tá mais vazio do 
que o meu bolso, sendo que 
o meu bolso, no caso, nem se 
escreve com caixa alta, coita-
da da caixa alta que só é cai-
xa alta numa maneira de di-
zer com “letras maiúsculas”.

Claro que você sabia dis-
so. Aliás, você, tanto quan-
to eu, sabe das coisas, só que 
neste país não adianta nada 
a gente saber das coisas por-
que os caras lá de cima sabem 
mais coisas do que a gente e 
a gente não consegue se li-
vrar dos caras lá de cima. E 
nem das coisas atrapalhadas 
dos caras lá de cima.

O Bolsonaro, por exem-
plo. Como é que o Bolsonaro 
chegou lá? Chegou lá porque 
nós colocamos. Era ele ou o 
outro, nem lembro o nome 
agora, mas o outro represen-
tava o cumpanhero Lula. Ou 
vinha no lugar do Lula por-
que o Lula estava suspenso e 
a gente pensava que, depois 
daquilo e daquilo outro, Lula 
nunca mais. Tá aí o Lula de 
novo e outra vez. E agora, 
acho que por lei, agora ele 
vem mesmo, sem ser preci-
so colocar um outro cabeça 
de vento no lugar dele.

“...Taí di novo...”

O Lula, que a gente tan-
to xingou e tal e coisa, nunca 
mais isso e nunca mais aqui-
lo, por exemplo, taí di novo, 
imagina só, sô!

Eu nem acredito nisso, mas 
não adianta eu não acreditar, 
o Lula vem aí mesmo, como 
diriam humanos e desumanos, 
cães, gatos e palhaços fantasia-
dos nas esquinas do mundo.

Me vem à cabeça até 
aquela musiquinha: “...Aí, 
o Lula vem aí, quem chora 
tem que rir, com tanta palha-
çada...”.

Não, eu sei que a musiqui-
nha que eu falei não fala do 
Lula, fala não sei de quem, 
também não importa nem 
quem seja esse quem. Como 
no jogo de baralho, desacor-
çoado os competidores cos-
tumam pensar assim: “...per-
dido por perdido “truco”!”.

Não é assim que se grita? 
No meu caso, acho que, per-
dido por perdido, eu vou me 
perder pelo mundo.

Por favor me avisem 
quando o Lula chegar.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

A Biotech Atibaia investiu em novos equipamentos e espaço. 
Áreas exclusivas para: membros superiores, inferiores e cárdio 
completa. Visite a Biotech Academia e cuide da sua saúde, man-
tendo alta a imunidade. Planos: anual: R$ 89,90/mês, trimestral: 
R$ 99,90/mês e mensal: R$ 119,90. Av. Brig. Faria Lima, nº 44 - 
centro, perto da rodoviária. Segunda à sexta, das 6h00 às 22h00. 
Sábado: das 9h00 às 13h00. WhatsApp (11) 9.8501-9840

Fale com o Zicão na Tape-
çaria Brasil. Especializada em 
estofamentos de couro para au-
tomóveis. Av. São João, nº 760 
- centro. Rua Guaraci, nº 103 - 
Estoril. Fones: 4413-1432/4411-
4969

O Jacy e a Tecsonda apoiam 
o esporte. Água potável, perfu-
ração de poços, instalação de 
bombas, aluguel de compres-
sores e transporte, manutenção, 
correção e controle de poços. 
Rua Santos Dumont, nº 235 - 
Cerejeiras. Fone 4411-7707 e 
9.9600-1275

A Verotex Atibaia tem produtos especiais para o seu Natal! To-
alhas para mesa da Ceia! Toalhas dos clubes de futebol, coberto-
res e mantas, toalhas térmicas para mesa e tecidos em geral. Praça 
Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

A Trust Outlet há 6 anos presta ótimos serviços a Atibaia e Re-
gião! Neste Natal traz uma super linha de IPHONES com ótimos 
preços e está com muitas novidades

Roupas e calçados das melhores marcas para você que tem es-
tilo! Gaste pouco e leve presentes para toda família. No Natal a 
Trust Outlet está aberta até às 22h00. O Enzo e equipe te esperam. 
Rua José Alvim, nº 155 - Calçadão de Atibaia. Fone 2427-7042

Pela Copa Portão Ve-
teranos 35 anos, dia 
11 de dezembro, às 
15h30, no Campo 

do Portão, o Olaria de Mairi-
porã venceu o SPR de Atibaia 
por 2 a 1. Os gols do Olaria fo-
ram de Reinaldo e Thiago Brí-
gida; pelo SPR Ariomar.

“Jogamos bem, o adversário 
bem qualificado saiu ganhando 
e tivemos que buscar o resulta-
do, o Reinaldo empatou no pri-
meiro tempo e o Thiago Brígi-
da veio do banco de reservas e 
virou o jogo”, disse o auxiliar 
técnico Andretti.

O time jogou com Grelo, 
Grilo, Éder, Diego, Rogério, 

No dia 11 de dezembro, acon-
teceu a Ultramaratona de Reveza-
mento Bertioga-Maresias, 2ª eta-
pa 2021, evento de Trail Running 
e a equipe Juntos Somos Mais 

Fortes, de Atibaia conquistou o 
bicampeonato, ao vencer a edição 
deste ano de 75 km. O corredor 
Antônio Avelino fez parte do time 
e ajudou na conquista da prova.

Enzo Oliveira

A Escolinha de Futebol do 
Palmeiras de Atibaia aprovou 5 
alunos nas avaliações, nas catego-
rias de base do futsal e futebol: 1 
no Sub11, 2 no Sub9 e 2 no Sub7.

Nesta edição vamos falar so-
bre Enzo Oliveira da Silva, apro-
vado no teste de campo na catego-
ria Sub9. O pai, Luciano Marcos 
da Silva respondeu às perguntas: 
“o sentimento é de alegria, ele 
está fazendo o que mais gosta e 
tanto eu quanto a mãe dele sem-
pre incentivamos”.

Vocês são palmeirenses?
“Na família apenas a mãe dele 

é Palmeirense. Mas desde que ele 
começou a treinar na Escolinha 
do Palmeiras passou a ter um ca-
rinho especial pelo clube. Afinal 
das contas é o clube que abriu as 
portas e deu a chance dele mostrar 

Pela 38ª Copa da Liga Campi-
neira, no dia 12 de dezembro, em 
Campinas, o Atibaia Futsal ven-
ceu o Picerno de Campinas por 5 
a 1, com destaque para a pivô Ca-
rol Assis, que marcou três gols, 
os outros foram de Luana e Zang.

O segundo jogo será neste do-
mingo, 19 de dezembro, no Giná-

sio Rogê Ferreira, em Campinas.
Os patrocinadores: Arthi Uti-

lidades, Total Fiat, Vergari Fisio-
terapia, Unicesumar EAD Bra-
gança Paulista, Boto Academia 
Só Para Mulheres, Vps Sport Bra-
zil, Tec Sonda Poços Artesianos, 
Equipe Elite, Medithe, Tag Pack 
Embalagens e Kagiva.

Pela Copa Atibaia, no Master, dia 
18 de dezembro, final, no Jardim dos 
Pinheiros, às 13h30, 42 anos, Portão 
x SPR e às 15h30, 50 anos, Vila Apa-
recida (Bragança) x SPR.

No dia 19 de dezembro, fi-
nal, no Jardim dos Pinheiros, às 
8h30, Sub12, Brasinha x Big Soc-
cer e às 9h30, feminino, Arsenal 
x Caetetuba.

FUTEBOL: COPA ATIBAIA TERÁ DECISÃO 
DO MASTER, FEMININO E DA BASE

FUTSAL FEMININO: ATIBAIA FUTSAL 
VENCEU O PICERNO NO PRIMEIRO 

JOGO DA DECISÃO

FUTEBOL BASE: ENZO OLIVEIRA DA 
ACADEMIA PALMEIRAS ATIBAIA FOI 

APROVADO NO TESTE DO VERDÃO

Fo
to

: A
rq

ui
vo

 U
n.

 P
al

m
ei

ra
s A

tib
ai

a o seu futebol”.
Como está sendo o
dia a dia dele?
“A rotina do Enzo tem cor-

rido normalmente, sempre con-
ciliando os estudos e os treinos 
na Academia Palmeiras. Ele está 
bem focado nos treinos, onde tem 
se preparado para a próxima fase 
de testes na base do clube”.

Está empolgado com a
oportunidade?
“O Enzo sempre teve muita 

motivação quando se fala de fu-
tebol. Desde muito cedo ele mos-
trou amor pelo esporte e come-
çou a treinar aos quatro anos de 
idade. Em casa ele sempre está 
com uma bola nos pés”.

Como foi o início nos
treinamentos?
“Ele começou a treinar na es-

colinha do Palmeiras faz um ano 
e meio, e desde então tem evo-
luído muito na parte tática e nos 
fundamentos. Os professores são 
muito profissionais e têm dado 
um suporte excelente para que ele 
possa avançar nas próximas eta-
pas que virão. Estamos confiantes 
nos resultados que ele tem apre-
sentado e estaremos sempre jun-
tos dele o incentivando na reali-
zação do seu sonho”.

As aulas são de segunda a 
sábado, manhã, tarde e noite. 
Av. Major Alvim, nº 860 - Al-
vinópolis. Telefone/WhatsApp 
(11) 9.7229-2921.

CORRIDA: EQUIPE JUNTOS SOMOS 
MAIS FORTES VENCE ULTRAMARATONA 

BERTIOGA/MARESIAS

A equipe de Atibaia, campeã em Maresias/Bertioga

FUTEBOL AMADOR: OLARIA DE MAIRIPORÃ É
O BICAMPEÃO DA COPA PORTÃO DE VETERANOS

O SPR de Atibaia abriu o placar e o Olaria virou o jogo e garantiu o segundo título.
O artilheiro Thiago Brígida, ex-jogador profissional fez o gol da vitória

O Olaria da esquerda para a direita, em pé: Cleitinho (técnico), Zé, Éder, 
Grelo, Rodrigo Jaú, Grilo, Romário, Nego, Everton e Andretti (auxiliar 
técnico). Agachados: Marcinho, Rogério, Thiaguinho, Pitbull, Thiago 

Brígida, Diego, Carlão, Reinaldo, Di, Fabinho e Maicon Thiago Brígida comemora o gol
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Carlão, Maicon, Everton, Ro-
mário, Rodrigo Jaú e Reinal-
do, os reservas que entraram: 
Nego, Thiaguinho, Fabinho, Pi-
tbull e Thiago Brígida e o téc-
nico Cleitinho.


